

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pierrefonds - 16 juillet 2024

Les enseignants de l'Institut Charles Quentin félicitent à nouveau leurs élèves

Cette année encore, les élèves de troisième ont tous réussis le Diplôme National du Brevet. C'est également le cas des bacheliers en filière générale, qui enregistrent un taux de réussite de 100 %. La filière technologique présente un taux de réussite des bacheliers en Sciences et Technologies de l'Agronomie et du Vivant (STAV) de 92 %. Du côté de l'enseignement supérieur, les étudiants de BTSa Agronomie et Productions Végétales (APV) renouvellent leurs 100 % de réussite à l'examen dont 50 % avec une mention.

Nous comptons 84 % de réussite pour nos futurs techniciens forestiers en BTSa Gestion Forestière (GF).

Des nouveaux diplômés viennent grossir les rangs

Expert dans les secteurs de la forêt et de l'environnement, l'Institut Charles Quentin propose le bac professionnel Gestion des Milieux Naturels et de la Faune et la seconde professionnelle Nature Jardin Paysage Forêt (NJPF) depuis 3 ans. Cette année, l'Institut voyait sa première promotion de bac professionnel GMNF passer l'examen. Les enseignants se félicitent d'un bon score, avec 80 % de réussite, qui reste impacté par l'effectif restreint de la classe. Valérie Faquet, directrice adjointe commente ces résultats : « *Les enseignants et la direction sont satisfaits des résultats obtenus dans la filière professionnelle, nous félicitons cette première promotion de jeunes diplômés et nous allons continuer à accompagner ceux pour qui l'examen n'a pas été obtenu cette année.* ».

Contacts presse

Mme Stéphanie DOUALE, cheffe d'établissement
stephanie.douale@cneap.fr

M. Alex Leymonerie, chargé de communication
06 48 93 12 62
alex.leymonerie@charlesquentin.cneap.fr
communication@charlesquentin.cneap.fr

Institut Charles Quentin

Établissement agricole privé
1, rue Sabatier
60350 PIERREFONDS

